
ATA E REUNIÃO CONJUNTA DOS CONSELHOS DO BERTPREV

Aos dois dias do mês de dezembro de "2.016, às 09:30hs na sede do BERTPREV,

reuniram-se os membros do conselho administrativo os Srs. Antônio Carlos de

Souza - Presidente do BERTPREV, Ronaldo Mendes, Clayton Faria Schmidt,
Adriana dos Santos Rodrigues, Nicholaj Pschetz, Marcelo dos Santos Pereira, Ivani

Aparecida Corrêa, Phelippe Santos do Bom Sussesso e Patrícia Ramos Quaresma e

os membros do Conselho Fiscal Srs. Jean Carlos Muniz, Jean Mamede de Oliveira,

Rita de Cássia Ferreira Furlan, Kátia Hidalgo Daia, Vanessa Prado Signorini, com a

participação do Sr. Alexandre Hope Herrera - Coordenador Administrativo

Financeiro e a Sra. Rejane Westin da Silveira Guimarães de Godói - Coordenadora

Jurídico-Previdenciária. Foi informado pelo Sr. Phelippe que o conselheiro Norberto

Miguel não poderia cbmparecer em virtude de trabalhos a serem executados em sua

seção e a conselheira Ivanildes dos Santos em virtude de problemas pessoais,

deliberou o conselho em justificar suas ausências. Passou-se a palavra ao Sr.

Alexandre Hope Herrera - CAF, que apresentou aos conselheiros presentes a

alteração no Plano Plurianual - PPA, Lei das Diretrizes Orçamentária - LDO e Lei

Orçamentária Anual - LOA, informando que tal alteração se dá devido a estudos e

ao resultado da carteira de investimentos que neste ano até o momento dobrou a

meta estipulada, consumindo de nosso custeio uma média de R$ 700.000,00, será

efetuada a inclusão do programa contribuição para o PASEP (3.3.90.47.00) nas

despesas previdenciárias no valor de R$ 100.000,00 valor este remanejado da

contribuição para o PASEP (3.3.90.47.00) das despesas do custeio, deliberou o

conselho em aprovar a alteração, ficam registrados os votos contrários dos

conselheiros Clayton Faria Schmidt, Adriana dos Santos Rodrigues, Ivani Aparecida

de
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Correia. O Sr. Clayton justificou seu voto pela falta de manifestação do Tribuna

Contas do Estado, acerca da consulta efetuada pelo BERTPREV. Nada miais

havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 10:30 h, sendo lavrada a,

Phelippe Santos do Bom Sussesso que após lida e aprovada p

assinada pelos presentes.

Antônio Carlos de Souza -

Ronaldo Mendes -

Clayton Faria Schmidt

Adriana dos Santos Rodrigues -

Nicholaj Pschetz

Marcelo dos Santos Pereira

Ivani Aparecida Correia

Phelippe Santos do Bom Sussesso

Patrícia Ramos Quaresma

Jean Cario Muniz -

Jean Mamede de Oliveira -

Kátia Hidalgo Daia -

Vanessa Prado Signorini -

Rita de Cássia Ferreira Furlan -

Alexandre Hope Herrera

Rejane Westin da Silveira Guimarães de Godói


